

## **DOMCHOR GV 2015**

Präsidentin Jarmila Roesle eröffnete am 20. März, traditionell im Saal der Obesunne, die 140. GV zu der sich 44 Personen versammelten. Kassier Toni Schuster glänzte mit einer erfreulichen Kassenbilanz. Peter Koller mit seinem Helferteam beim Europäischen-Jugendchor-Festival, spülte einen kleinen Bonus in die Kasse. Tagespräsident Marcel Huber nahm in Versform virtuos die Wiederwahl des alten Vorstands vor, „*Ehe wir den Vorstand dechargieren, möchten wir ein wenig jublieren...Es frohlockt Cäcilia mit ihrer Crew, sie rufen eine der andern zu: Hoch leb` der Domchor, unser Jubilar mit seinen 140 Jahr.*“ Geehrt wurden für 50 treue Jahre, Claire Mathis Sopran und 40 Guido Huber Tenor. Mit locker geformten (Stimm)-Lippen durfte der Chor, gemeinsam mit dem Kammerchor unter Leitung von Carmen Ehinger, CANTARS in der Predigerkirche eröffnen. Zur Einweihung des renovierten Doms im Oktober, wird der Chor die Missa Solemnis von Mozart singen. Abschliessend dankt Präses Pfr. Daniel Fischler dem Chor für sein sinnvolles Engagement in der Domgemeinde.

Der Chor, der Musik von der Gregorianik bis zur Moderne pflegt, braucht frischen Nachwuchs. Schnuppern erwünscht. Dienstags 20:15Uhr.

Auch eine Passivmitgliedschaft zu 15 Franken ist willkommen.

Infos über: [j.roesle@vtxmail.ch](mailto:j.roesle@vtxmail.ch)

Jenny Schiffer